



Distrito Escolar Primario Litchfield
Reapertura de la escuela: Preguntas frecuentes
Actualizado: 27/07/2020

Cuándo es el primer día de clases?

La escuela comienza en un formato de aprendizaje a distancia el 5 de agosto.

¿Cuándo volverán los alumnos a las aulas?

La salud y la seguridad de nuestro personal y estudiantes permanecen a la vanguardia de todas las conversaciones sobre cuándo reanudar el aprendizaje en persona. Continuamos monitoreando de cerca los datos y trabajando con las autoridades de salud con el compromiso de dar la bienvenida a los estudiantes de vuelta a las aulas cuando se considere seguro. Todavía no se conoce la fecha de inicio definitiva para el aprendizaje en persona. Una vez que se considere seguro que nuestros estudiantes regresen físicamente a la escuela, pasaremos del aprendizaje a distancia a tres modelos de aprendizaje: aprendizaje en persona, aprendizaje híbrido y nuestra nueva Academia de aprendizaje digital.

¿Cómo será el día de mi hijo?

[Ejemplos de horarios de estudiantes](#) están disponibles en nuestro sitio web. Los horarios reales varían según la escuela y el grado. El almuerzo en todo el distrito para todos los estudiantes y el personal es de 10:00 a.m. a 11:00 a.m.

¿Estás ofreciendo Academia Tradicional este año?

La Junta de Gobierno del Distrito Escolar Primario de Litchfield votó el 21 de julio de 2020 para proporcionar flexibilidad a los administradores escolares al determinar la programación de la Academia Tradicional para el año escolar 2020-2021 con el fin de cumplir con la proporción de personal y estudiantes para los modelos de aprendizaje ofrecidos. Todos los estudiantes actuales de la Academia Tradicional mantendrán su lugar en la Academia Tradicional, incluidos los estudiantes recién aceptados para el año escolar 2020-2021. La aceptación final para el año escolar 2021-2022 seguirá dependiendo de la aprobación de la Inscripción Abierta. Todos los estudiantes de LESD pueden contar con la educación de alta calidad por la cual nuestro distrito calificado como "A" es ampliamente reconocido. Los niños superdotados calificados continuarán recibiendo adaptaciones razonables a través de instrucción personalizada.

¿Ofrecerán el programa de Honores de la Escuela Media este año?

La programación de honores se ofrece en las escuelas intermedias y los grados donde es factible según lo determinado por los formularios de compromiso del modelo de aprendizaje y las necesidades de personal. Los honores no estarán disponibles en la Academia de Aprendizaje Digital.

¿Cuál es mi papel en la experiencia de aprendizaje a distancia de mi hijo?

Sugerimos que los cuidadores adopten el papel de un "entrenador de aprendizaje" para: crear un espacio de aprendizaje cómodo, garantizar el sueño y la nutrición adecuados, priorizar el bienestar emocional de su hijo, brindar apoyo tecnológico básico a su hijo, discutir lo que se enseña, facilitar las manos sobre el aprendizaje y comunicarse con el maestro.

¿Habrá transporte disponible?

Los servicios de transporte comenzarán el día que reanudamos el aprendizaje en persona.

¿Están abiertas sus escuelas y oficinas?

Las oficinas de la escuela están abiertas durante el horario comercial habitual. Nuestros departamentos y del Distrito la Oficina unare disponible por teléfono y correo electrónico. El registro de estudiantes, preescolar y educación especial están disponibles con cita previa. Se requieren cubiertas faciales y distanciamiento físico en todos los edificios LESD.

¿Ofrecerán preescolar en el año escolar 2020-2021?

[El preescolar](#) comenzará una vez que se considere seguro que los estudiantes regresen físicamente a la escuela. Este será el mismo día que se reanudará el aprendizaje en persona para el jardín de infantes hasta el octavo grado. El precio depende del día en que comience el preescolar. La matrícula preescolar se prorrateará inicialmente a la tarifa diaria, según la cantidad de días de servicios en persona ofrecidos en el mes.

¿Ofrecen cuidado de niños?

[Los programas de día extendido](#) basados en la matrícula (antes y después del horario escolar) comenzarán el 17 de agosto. Actualmente estamos explorando opciones para ofrecer servicios gratuitos de cuidado infantil durante el horario escolar a partir del 17 de agosto y continuando hasta que se reanude el aprendizaje en persona. Cuando se reanuda el Aprendizaje en persona, nuestras opciones de cuidado infantil incluirán el Día Extendido típico (antes y después del horario escolar), incluida una nueva opción de cuidado infantil de 2 días para estudiantes híbridos. El campamento de verano está disponible actualmente por una tarifa hasta el 14 de agosto.

¿Puede mi hijo recibir almuerzo gratis en la escuela durante el año escolar 2020-2021?

Los estudiantes que fueron elegibles para recibir comidas gratuitas o de precio reducido en el año escolar 2019-2020 continuarán recibiendo estos beneficios hasta el 16 de septiembre. Deben volver a presentar una solicitud antes del 16 de septiembre para garantizar la continuidad del servicio en el año escolar 2020-2021 anterior. a esa fecha Solicite comidas gratis y de precio reducido en línea utilizando el

enlace del Portal Familiar de TITÁN en el "[Departamento de Servicios de Alimentos](#)" en nuestro nuevo sitio web o solicitando una solicitud impresa del registrador en la oficina de la escuela. El proceso de solicitud puede demorar hasta diez días.

¿Ofrecerán comidas cuando comience la escuela en el formato de aprendizaje a distancia?

A partir del 5 de agosto, ofreceremos comidas para todos los estudiantes de LESD de 10:00 a.m. a 11:00 a.m. en nuestros sitios escolares. Las tarifas por estas comidas se aplican como lo harían durante un año escolar típico en función de la elegibilidad del estudiante para recibir comidas gratuitas, a precio reducido y pagas. Financie la cuenta de comidas de su hijo utilizando el enlace del Portal de la Familia TITAN en el "[Departamento de Servicios de Alimentos](#)" en nuestro nuevo sitio web. Para obtener información actualizada sobre comidas a distancia, incluyendo ubicaciones y menús, consulte la página del Departamento de Servicio de Alimentos en el sitio web del Distrito.

¿Qué sucede si no puedo ayudar a mi hijo con el aprendizaje a distancia durante el horario escolar regular?

El objetivo es ayudar a los niños a aprender y prosperar. La flexibilidad por parte de las familias y el personal es especialmente importante durante esta pandemia mundial. Los maestros trabajarán con las familias para acomodar los horarios. Las lecciones se ofrecerán en vivo y se grabarán para su conveniencia visual.

¿Qué tipo de tecnología necesita mi hijo?

Aprendizaje a distancia (se aplica a todos los estudiantes de LESD el 5 de agosto) y la Academia de Aprendizaje Digital requerirá servicio de internet y un dispositivo habilitado para internet que pueda acomodar programas basados en la web y varias aplicaciones (Google Classroom, Google Meet, Nearpod, Moby Max, etc.). Las computadoras, computadoras portátiles y iPads son ideales; Las tabletas también son aceptables. A algunas familias les resulta útil proporcionar auriculares para que sus hijos los usen con sus dispositivos.

¿Qué pasa si mi hijo no tiene acceso a una computadora en nuestra casa?

Comuníquese con la escuela de su hijo si su familia necesita tecnología para la educación de su hijo.

Útiles escolares que mi necesidad de niños?

Las escuelas publicarán listas de útiles escolares en su sitio web.

¿El aprendizaje a distancia que comienza el 5 de agosto es lo mismo que hicimos la primavera pasada?

El modelo de aprendizaje a distancia mejorado incluye formación teacher in a formato que imita la estructura de nuestra nueva Academia de Aprendizaje Digital. Incluye un proceso de calificación, asistencia diaria, lecciones de enseñanza grabadas y en vivo, y aprendizaje social y emocional.

¿Cómo se manejan las ausencias?

Esto es lo mismo que un año típico. Se espera que los estudiantes recuperen el trabajo y se les dará el tiempo apropiado para hacerlo. Los maestros y las familias pueden trabajar juntos para ayudar al alumno a aprender y prosperar.

¿Qué puedo esperar si hay un caso positivo de Coronavirus en el aula o la escuela de mi hijo?

Las familias serán notificadas si su hijo ha estado expuesto a alguien que es COVID positivo. Todos los protocolos, incluidos los requisitos de cuarentena, se adherirán a las pautas de los CDC y el Departamento de Salud Pública del Condado de Maricopa (MCDPH). Toda la información personal se mantendrá en estricta confidencialidad. El MCDPH proporcionará orientación sobre si sería necesario el cierre del aula, el cierre del nivel de grado o el cierre de la escuela.

¿Se requerirán máscaras / cubiertas faciales en la escuela?

Si. Consulte la página 3 de nuestras Medidas de salud y seguridad en la [sección COVID](#) de nuestro sitio web. Se requieren máscaras / cubiertas faciales para las citas, como el registro de nuevos estudiantes y el registro preescolar. Los protectores faciales son aceptables.

¿Cómo registro a mi estudiante de kindergarten y / o mi nuevo estudiante?

El Kindergarten registro de nuevos estudiantes está disponible con cita previa solo en nuestra oficina del distrito. Los estudiantes actuales no necesitan volver a registrarse para el próximo año escolar. Los estudiantes que esperan la notificación de Inscripción Abierta serán invitados personalmente a la inscripción con cita previa solo si se aprueba su solicitud de Inscripción Abierta. Visite el "[Departamento de registro de estudiantes](#)" nuestro nuevo sitio web para obtener más información.

¿Cómo actualizo mi información de contacto?

Envíe un correo electrónico a parentvue@lesd.k12.az.us para actualizar su información de contacto. Incluya todos los nombres de los niños y si está agregando o no información nueva o eliminando información antigua. No se aceptarán cambios de dirección.